



6 ° jour de grève SARL CAMBON

Malgré la stratégie « du pourrissement » de la Direction,
Le mouvement de grève ne faiblit pas !

Ce jour, lundi 27 mai, le chapiteau des grévistes s'est déplacé vers le magasin de la rue Kléber.
Le personnel toujours déterminé a été informé des dernières actions et interventions des élus locaux, de la Direction Départementale du Travail et de leurs délégués qui ont saisi les services de la Préfecture samedi 25 mai et dimanche 26 mai.

Malgré toutes ces interventions et la disponibilité des grévistes jours et nuits, l'employeur reste muet...et invisible.

Aussi, les grévistes décident de poursuivre la grève illimitée et d'occuper la rue jour et nuit avant de durcir le mouvement ; la responsabilité en reviendrait uniquement à l'employeur qui persiste dans sa stratégie de pourrissement...



Point de l'action fait ce lundi 27 mai 2013 à 12h

Imprimé par nos soins – Ne pas jeter sur la voie publique - Saint-Affrique le 27 mai 2013